

EDITORIAL

El programa de Ciencias Deporte se encuentra inmerso en la sociedad de la información y del conocimiento, con un objetivo claro y concreto: Formar profesionales en Ciencias del Deporte con capacidades y habilidades analíticas, críticas, reflexivas e integrales, con las cuales, queden habilitados para consultar, analizar y compartir información. De igual manera, tener argumentos para construir y reconstruir el conocimiento, con el fin último de producir desarrollos adecuados y pertinentes, para la proyección del entrenamiento y de la administración deportiva a nivel local, regional e incluso presentar aportes significativos para el nivel nacional.

Ante el interrogante: ¿Cómo concretar los propósitos del programa educativo de Ciencias del Deporte para la formación de un profesional que pueda desempeñarse con adecuada y pertinente aproximación ante los futuros contextos inciertos?. Hay una respuesta factible, a este interrogante que es programar cambios y transformaciones, que impliquen innovaciones y cambios planificados y dirigidos, como el caso concreto de crear: Escuelas de formación deportiva y participar en la estructuración de los clubes y en el fortalecimiento de las ligas para los diversos deportes.

En este sentido, la cuarta (4) edición de la Revista Digital: Actividad Física y Deporte, a través de su publicación semestral, busca aportar a esos cambios y facilitar espacios de análisis y reflexiones, que permita incursionar en la diversidad de contextos educativos, para brindar nuevos conocimientos y experiencias académicas construidas por estudiantes y maestros, a través de los diferentes espacios académicos en que participan. Pero, que es vital, socializar a través de este medio de publicación.

Esta revista busca seguir aportando al conocimiento específico de la Actividad Física y el Deporte, facilitando este espacio para el diálogo de saberes, entre todos los profesionales del entrenamiento y la administración deportiva, interesados en consolidar día a día la actividad física, mediante la construcción de argumentos y condiciones adecuadas, que le creen y le faciliten un espacio propio, para que las Ciencias del Deporte, pueda estar ubicada de manera pertinente y relevante, en lo que se denomina la "sociedad del conocimiento".

Como lo pueden identificar en esta cuarta edición de la Revista Digital: Actividad Física y Deporte, se continúa aportando a la comunidad académica del entrenamiento, la administración deportiva y proyectos de intervención pedagógica, que se aplican a diversas poblaciones inmersas dentro de la actividad física, con producciones de variedad rigurosa de resultados, mediante su estructura en tres categorías de artículos, que corresponde a: 1.- Artículos de investigación científica; 2.- Artículos de revisión bibliográfica y 3.- Artículos de reflexiones originales, que aportan a la diversidad de diagnósticos, perspectivas y acciones, tanto del entrenamiento como de la administración deportiva.

ÁLVARO JOSÉ GRACIA DÍAZ

Editor